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Membre du Collège des Economistes de la Santé depuis de nombreuses années, et ayant 
participé à l’organisation des dernières conférences thématiques du CES, je souhaite 
devenir membre du conseil d’administration afin de m’impliquer davantage dans la vie et les 
projets du Collège. 

Titulaire d’une thèse de sciences économiques sur l’évaluation de la qualité de la vie dans 
les évaluations économiques, je m’investis dans l’évaluation économique des produits de 
santé depuis plus de 25 ans. 

Après quelques années passées dans la recherche (CREDES, aujourd’hui IRDES), j’ai eu le 
plaisir de travailler au sein du service d’évaluation économique de la HAS et de participer à 
la rédaction des deux guides méthodologiques de la HAS de 2011 et 2020. Dans mes 
fonctions actuelles de consultante, j’accompagne les industriels dans la conception et la 
réalisation de l’évaluation économique de leurs produits (médicaments et dispositifs 
médicaux). 

L’évaluation économique des produits de santé est aujourd’hui à la croisée des chemins. 
Après plusieurs années de développement méthodologique et technique, l’évaluation 
économique semble peiner à trouver sa place comme outil d’aide à la décision publique.  

Mon parcours professionnel m’a permis d’observer qu’il existe une pluralité de points de vue 
quant à la place de l’évaluation économique dans l’aide à la décision publique. C’est ce qui a 
motivé ma candidature. 

Je suis aujourd’hui persuadée que ces différents points de vue sont une richesse et que des 
espaces d’échange sont nécessaires. Société scientifique et indépendante, le Collège des 
Economistes de la Santé doit permettre de réunir les différents acteurs pour débattre sur les 
enjeux et les méthodes de l’évaluation économique. Je souhaite pouvoir m’investir sur cette 
thématique importante pour notre communauté.  
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